

EQUIN : un nouveau plan Cheval adopté par la région Hauts-de-France

La [REGION HAUTS-DE-FRANCE](#) a adopté fin 2022 un nouveau plan Cheval avec un budget de près de 6,1 millions d'euros pour soutenir les investissements de la filière équine de 2023 jusqu'à 2026. Le plan se tourne autour de cinq axes : la gouvernance et la coordination, le renforcement des actions de communication, la poursuite des dispositifs, la sécurisation et le renforcement de l'élevage en Hauts-de-France et l'amplification de la transition énergétique. La filière équine dans la région regroupe 2 860 entreprises et un chiffre d'affaires de 405 millions d'euros.